

《单词百科:prettification是什么意思?prettification怎么发音?prettification的解释和用法》

英语单词prettification是什么意思?prettification怎么读?prettification怎么发音?简答网为您整理了prettification的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



prettification怎么读

prettification的读音:[prɪtɪfɪ'keɪʃn]

prettification的意思

1、n.美化，修饰，装饰；

prettification的近义词

1、beautification n.美化；

- 2、**decoration** n.装饰;装饰风格;装饰品;勋章;
- 3、**embellishment** n.装饰, 修饰, 润色;
- 4、**enhancement** n.增强;增加;提高;改善;
- 5、**improvement** n.改善;改进之处;改善的事物;

prettification的双语例句

- 1、New research on the prettification teaching of the course of public political theory

公共政治理论课审美化教学新探

- 2、So a national wide City Prettification movement is in rising suddenly to "dirty, chaotic, and poor" image of the known "urban village" It has become the focus of one of the reform movement.

于是一场城市美化运动在全国范围内骤然兴起,以脏、乱、差形象著称的城中村就成了改造运动的重点之一。

- 3、Annotating the Traps of Manipulation& Prettification to Cash Flow

解读操纵和粉饰现金流量表的陷阱

- 4、The paper contrasts euphemisms of both English and Chinese from the perspective of communication functions including avoidance of taboos, prettification or disguise, and politeness.

本文试从交际功能角度,即避讳、美化和礼貌三个不同方面将英汉委婉语做了对比。

- 5、The Quadrangle Dwellings of Beijing, which showed its particular architectural style in orientation, overall arrangement, architectural technique, prettification, are the representative of common quadrangle dwellings in North China.

北京四合院是中国北方四合式民居建筑的代表,在住宅方位确定、院落布局、建筑工艺、庭院美化、油饰彩绘等方面都体现出独特的建筑风格。

以上是简答网为您整理的prettification怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于prettification的用法、prettification的释义、prettification的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prettification>